

Comunicado de prensa

Fecha de publicación por determinar - A la espera de la verificación final de la aprobación, prevemos sucederá entre el 1 de mayo y el 17 de mayo

Contactos: Katy Fleury

385-266-1600; communications@slco.org

El condado de Salt Lake recibe una subvención federal para ampliar el Programa de Conectividad Asequible

Condado de Salt Lake.- El condado de Salt Lake se complace en anunciar que ha recibido casi USD 170.000 de la Comisión Federal de Comunicaciones (Federal Communications Commission, FCC) para fomentar la inscripción en el Programa de Conectividad Asequible (Affordable Connectivity Program, ACP). El objetivo principal de este programa es facilitar a los residentes del condado de Salt Lake el acceso a Internet.

El ACP se amplió a través de la propuesta de ley de infraestructuras (Programa Lifeline) y, actualmente, ofrece un beneficio mensual de USD 30 para el servicio de banda ancha de alta velocidad en el hogar y otro de USD 50 para dispositivos. Esa cantidad aumenta a USD 75 al mes para los nativos americanos. A pesar de ello, solo alrededor del 13 % de la población de Utah que cumple los requisitos para recibir el ACP se ha inscrito en este programa.

Para los planes de Internet que solo cuestan USD 30, recibir este subsidio supondría eliminar de manera eficaz el costo de Internet. Además, los hogares que reúnan los requisitos pueden recibir un descuento para dispositivos por única vez de hasta USD 100 para comprar una computadora portátil, una tableta, una computadora de escritorio o una tableta de los proveedores participantes*.

Los residentes del condado de Salt Lake <u>podrían reunir los requisitos</u> en función de los ingresos de su hogar si ellos o sus dependientes participan en determinados programas de asistencia del Gobierno, como SNAP, Medicaid, WIC u otros programas, o si alguien de su hogar ya recibe un beneficio de Lifeline.

Esta subvención permitirá al condado de Salt Lake contratar a un equipo que preste asistencia en persona para la inscripción y que ayude a quienes más lo necesitan a acceder a estos recursos. Se calcula que más de 75 organizaciones solicitaron participar en el Programa Piloto de Navegadores (Navigator Pilot Program) del ACP, y el condado de Salt Lake fue una de las 9 únicas aprobadas.

«Es difícil solicitar un descuento para tener Internet sin tener Internet», afirmó la alcaldesa del condado de Salt Lake, Jenny Wilson. «Con esta subvención, nuestro equipo podrá llevar Internet asequible a los residentes que más lo necesitan. Eso es fundamental en el mundo actual, donde el acceso al empleo, la educación y muchas otras cosas depende de poder acceder a Internet».

En el condado de Salt Lake, nos dedicamos a proporcionar a nuestros residentes acceso a los recursos que necesitan. El Programa Piloto de Navegadores del ACP es solo una de las formas en que estamos ayudando a reducir la brecha digital y ampliar el acceso para todos los residentes de nuestro condado.

* Si el hogar contribuye más de USD 10 y menos de USD 50 al precio de compra del dispositivo.

###